



SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Bouanga blessé et indisponible 6 semaines

Willy NDONG Libreville/Gabon

ENDREDI dernier, lors de la publication de la liste des joueurs de Saint-Étienne qui devaient effectuer le déplacement au stade de la Meinau, pour affronter samedi Strasbourg, en match comptant pour la 19e journée du championnat de France de L1, le nom de Denis Bouanga n'y figurait pas.

Aujourd'hui, on en sait un peu plus sur les raisons de ce forfait inattendu. Selon le staff médical stéphanois, l'attaquant international gabonais souffre d'une petite fissure du cinquième métartasien (petit orteil). D'après les résultats des premiers examens, pour le moins rassurants, Dénis Bouanga ne devrait pas être opéré. Il devrait donc être indisponible jusqu'au début du mois de février.

Selon le même staff médical, l' origine de la blessure du joueur est due à une hyper utilisation.

En effet, l'attaquant gabonais, devenu un cadre à part entière de Saint-Étienne, a participé à l'ensemble des rencontres des Verts en championnat, hormis le match perdu face à Strasbourg samedi dernier. Il a également été aligné lors des rencontres comptant pour la Ligue Europa.

Selon un spécialiste cité par le journal français le Progrès, " cette pathologie est fréquente chez les sportifs de haut niveau. L' origine de la blessure est due à une hyper utilisation. C'est une blessure très courante chez les basketteurs. Le 5e métatarse est celui qui fait l'appui sur le déroulé du pied. Ce peut être dû également à un problème de mauvaise alimentation, mais plus sûrement à un souci de semelle mal adaptée ou de changement dans la préparation physique."

Après William Saliba et Charles Abi, Denis Bouanga est le troisième joueur de Saint-Étienne à souffrir de cette blessure.



Six semaines de repos pour Denis Bouanga, blessé au pied.

National: Ebané, champion d'automne avec Dunkerque



La joie des coéquipiers de Wilfried Ebane, qui terminent en tête de la première partie du championnat de France de D3.

WN Libreville/Gabon

'UNION sportive du littoral de Dun-Akerque, de notre compatriote Wilfried Ebane Abessolo, termine en beauté la première phase du championnat de France de 3e division (National).

En effet, le club de l'USL a été sacré champion d'automne au terme de la 17e journée de ce championnat. Dévançant ainsi les équipes de Pau et de Red Star, arrivées respectivement en

deuxième et troisième positions. Un classement que devra absolument conserver l'équipe du nord de la France, dans la perspective de la montée, la saison prochaine, en L2. "Une grosse partie du boulot a été fait. À l'issue de la première partie du championnat, je ne peux qu'être satisfait. Contrairement à Lorient, la saison écoulée, à Dunkerque, j'ai eu plus de temps de jeu. J'ai la confiance du coach et compte revenir avec de nouvelles ambitions en 2020", nous a confié Wilfried Ebane Abessolo, latéral gauche des Panthères.

Le plus dur reste à venir : accéder la saison prochaine

CAF Awards 2019: Aubameyang hors course



titre de meilleur joueur africain de l'année.

WN Libreville/Gabon

A Confédération africaine de foot-**⊿**ball a rendu publique hier dimanche la liste des joueurs nomi-

nés retenus pour prendre part à la 28e édition de la cérémonie annuelle de remise des prix du meilleur footballeur africain de l'année, qui aura lieu le mardi 7 janvier 2020 PEA n'a pas été retenu pour le € à l'hôtel Albatros Citadel Sahl Hasheesh de Hurghada, en Égypte. Ainsi, dans la catégorie de joueurs africains de l'année, trois noms ont été retenus. Il s'agit de Mohamed Salah, Ryad Mahrez et Sadio Mané. L'attaquant gabonais d'Arsenal, Pierre-Emerick Aubameyang, n'y figure malheureusement pas.